

FÉDÉRATION DES MARITIMES

SPOTLIGHT



SERVICE

ÉDITION FÉVRIER 2024



Des membres de l'Église adventiste du septième jour de Moncton s'associent à la Banque alimentaire Peter McKee.

SERVICE

Que se passera-t-il si nous décidons de nous associer à des organisations de notre communauté pour aider les autres?

En tant que chrétiens, nous avons tendance à vouloir créer un ministère pour répondre aux besoins croissants de notre communauté. Mais qu'en est-il des organisations qui existent déjà dans nos régions et qui aident les personnes dans le besoin ? Peut-être pouvons-nous être une bénédiction pour les autres en nous associant à ces organisations existantes.

C'est exactement ce que les membres de l'Église adventiste du septième jour de Moncton ont fait en collaboration avec la banque alimentaire Peter McKee. Jusqu'à présent, en 2023, ils ont organisé quatre collectes d'aliments. Il s'agissait essentiellement d'aller dans la communauté et d'envoyer des avis indiquant qu'ils allaient passer pour recueillir des dons d'aliments. À la date prévue, ils passaient et ramassaient les dons laissés par les habitants de la communauté. Ils les apportaient à la banque alimentaire et, par la suite, les gens venaient à la banque alimentaire pour prendre les articles dont ils avaient besoin.

Rien qu'en 2021, 3963 personnes ont eu recours aux services de la banque alimentaire Peter McKee et en 2022, ce nombre a considérablement augmenté pour atteindre 5588 clients. Christine Taylor, qui travaille au centre, a déclaré que "...notre clientèle a augmenté chaque jour de 25 nouveaux rendez-vous en moyenne". L'augmentation du nombre

de nouveaux clients en 2022 est probablement due à l'afflux de réfugiés d'Ukraine et d'autres nouveaux immigrants à Moncton. D'autres facteurs sont l'annulation des programmes de paiement du gouvernement covid-19, le chômage et l'inflation rapide des coûts de la nourriture, du loyer, du gaz, du chauffage et d'autres biens essentiels."

Le nombre approximatif de familles bénéficiant d'une seule collecte de nourriture est d'environ 38. Cela signifie qu'environ 152 personnes seront aidées pendant au moins 3 ou 4 jours. Les personnes dans le besoin peuvent utiliser ce service une fois par mois sans fournir d'informations financières, mais si leur famille



Les membres se rendent dans les maisons pour collecter des dons auprès des membres de la communauté.

mois, une déclaration financière est nécessaire. Le nombre maximum de visites qu'une famille peut effectuer est de deux par mois. Nous louons Dieu pour l'impact puissant que cette organisation a eu dans la région de Moncton.

Qui sait ce qui arrivera si nous décidons d'aider à répondre aux besoins des membres de notre communauté ? Peut-être qu'une amitié se créera et que quelqu'un voudra en savoir plus sur le Dieu que nous servons. Peut-être notre communauté saura-t-elle à quel point nous nous soucions des moins fortunés de notre région. Peut-être Jésus se servira-t-il de nous pour améliorer la vie de quelqu'un ! Jusqu'à présent, ces membres ont organisé quatre collectes de nourriture en 2023 et nous prions pour que le Seigneur les aide à en faire davantage en 2024.

En conclusion, l'Esprit de Prophétie dit :

"La raison pour laquelle le peuple de Dieu n'est pas plus spirituel et n'a pas plus de foi, m'a-t-on montré, est qu'il est étrié par l'égoïsme. Le prophète s'adresse aux observateurs du sabbat, non pas aux pécheurs, non pas aux incroyants, mais à ceux qui ont de grandes prétentions à la piété. Ce n'est pas l'abondance de vos réunions que Dieu accepte. Ce ne sont pas les nombreuses prières, mais le fait de bien agir, de faire la bonne chose au bon moment. Il s'agit d'être moins égoïste et plus bienveillant. Nos âmes doivent se développer. Alors Dieu les rendra semblables à un jardin arrosé, dont les eaux ne tarissent pas."

—**Testimonies pour l'Église 2:35, 36.**

*De nombreux bénévoles sont nécessaires pour accomplir ce travail formidable. Nous vous encourageons à contacter **communityservice.moncton@gmail.com** pour plus d'informations.*

Par

Ron Marshall

Secrétaire Exécutif de Fédération des Maritimes



Les membres aident à collecter des dons auprès des personnes de la communauté.

ÉGLISE ADVENTISTE DU SEPTIÈME JOUR DE OAK PARK



NAVIGUER DANS L'ENFANCE À L'ÈRE NUMÉRIQUE:

Une retraite spirituelle avec Joshua White

À l'automne 2023, les Églises de Digby, Oak Park et Yarmouth se sont réunies pour un événement mémorable mettant en vedette Joshua White de "A Thinking Generation". Tout au long de la semaine, les présentations de Joshua dans chaque communauté ont mis en évidence l'impact critique de la technologie sur le développement des enfants, en se concentrant sur la série "iChild". Le tout s'est terminé par une retraite d'un week-end qui a rassemblé près de 100 participants de toute la province et d'ailleurs, y compris du Nouveau-Brunswick et de l'Île-du-Prince-Édouard. Les séminaires de Joshua sur des sujets tels que "L'éducation de la royauté" et "Les siens ne l'ont pas reçu" visaient à enrichir notre compréhension spirituelle et à préparer nos enfants pour le Royaume.



ÉGLISE ADVENTISTE DU SEPTIÈME JOUR DE OAK PARK

La retraite n'a pas seulement été l'occasion d'apprendre, mais aussi de resserrer les liens familiaux et communautaires. Les participants ont pu profiter d'un large éventail d'activités, allant des jeux au canoë, et se sont régalés des créations culinaires de Pamela Leonforde, une chef végétalienne du tout nouveau Café Caye Mangé de Yarmouth. L'événement comprenait également un programme spécialisé pour les enfants, organisé par les trois églises, et un programme pour les jeunes, organisé par le dynamique pasteur Ricky Schwarz, afin de

garantir une expérience enrichissante pour tous les groupes d'âge. Ce mélange d'éducation, de croissance spirituelle et d'engagement communautaire a fait de cet événement une expérience appréciée, qui a fait que tout le monde en redemandait. Pour en savoir plus sur le travail de Joshua White, consultez le site www.athinkinggeneration.org.

Par

Donna Janda

Église Adventiste du Septième Jour de Oak Park

ROOTED IN
WELLNESS
RETREAT

Natural Remedies,
Health Talks,
Cooking Workshops &
Tranquil Walks

Hands-on Massage
& Hydrotherapy
Techniques

6-9.JUNE.2024

SAVE *Your* TOONIES

More Information
Coming the
End of April

100 Spots Only

INVITE YOUR
NEIGHBOURS

CAMP
PUGWASH



SACS *L'amour*

Que se passe-t-il lorsque l'on réunit des couturières, des artisans, des artistes et des lecteurs désireux de donner de l'espoir à ceux qui sont dans le besoin?

Une initiative communautaire de l'Église Adventiste du Septième Jour de North Sydney.

Le programme Sacs d'amour, au Cap-Breton, a vu le jour au printemps 2014. Une poignée de dames passionnées par la courtepointe et désireuses d'utiliser leurs talents pour aider les enfants pris en charge par les Services de protection de l'enfance (CBRM) ont formées un groupe.

Ces dames croyaient qu'avec l'aide de leur église, elles pourraient être en mesure de partager leur amour à travers les courtepointes qu'elles fabriquaient. Le soutien a été extraordinaire.

Une aide inattendue est venue d'aussi loin que l'Ontario, par l'intermédiaire de personnes ayant des liens avec l'église de North Sydney. Ici, en Nouvelle-Écosse, un certain nombre de personnes soutiennent notre travail en donnant des dessus de courtepointe et d'autres articles connexes.

Depuis le début, nous avons vu la main de Dieu dans ce projet. Le soutien, qu'il soit financier ou matériel, a été miraculeux. Nous avons été grandement bénis. Une action communautaire de l'Église Adventiste du Septième Jour de North Sydney.



Bien que le programme "Sacs d'amour" ait été lancé à l'origine pour apporter réconfort et soutien aux enfants enlevés à leur foyer, il s'est également étendu à d'autres personnes dans le besoin au sein de la communauté. Six courtepointes ont été données aux patients de l'unité de dialyse de l'hôpital Northside afin de leur apporter également du réconfort. Il y a actuellement 24 patients en dialyse, et nous espérons pouvoir leur offrir une courtepointe.



Lucy (la machine à quilter à bras long) fait partie intégrante du programme. Elle est un exemple du niveau de soutien que notre église et notre communauté ont apporté à ce programme.

ÉGLISE ADVENTISTE DU SEPTIÈME JOUR DE NORTH SYDNEY



Un échantillon des courtépointes réalisées par les dames du programme Bags Of Love de l'église SDA de North Sydney. Le soutien au projet vient d'aussi loin que l'Ontario et la partie continentale de la Nouvelle-Écosse. Nous avons été grandement bénis.

Les sacs

Même si le contenu de chaque "sac" peut varier en fonction des besoins de l'enfant, ils contiennent tous un édredon, un livre de lecture, un objet d'art ou de bricolage et un jouet en peluche.

Une partie du plaisir de la préparation de ces sacs réside dans l'achat des articles qui les composent. À Noël dernier, il y a eu une vente d'ours en peluche et comme les stocks commençaient à s'épuiser, nous sommes allés en acheter. Les employés du magasin se sont amusés à nous voir traverser le magasin avec un caddie rempli de gros ours en peluche.

Nous leur avons expliqué que c'était pour une œuvre de charité et ils étaient tout sourire. Nous nous sommes dit qu'il fallait peut-être prendre une photo du groupe d'oursons avant qu'ils ne soient séparés dans des sacs individuels, ce qui a donné la photo suivante. Inutile de dire qu'il a été très difficile d'obtenir la coopération de tous ces ours pour la photo. Ils étaient un peu turbulents.

Nouvelles orientations

Cette année, l'un des membres de notre église a subi un revers et a dû être mis sous dialyse. Il a donc dû se rapprocher de sept autres personnes. Les dames du "sac", se rendant compte qu'elles ne pouvaient pas simplement lui offrir un édredon, ont décidé d'en confectionner sept autres pour les autres membres de son service de dialyse. Ceux-ci ont été livrés récemment, à la grande surprise de ces dames et de ces messieurs. Il semblerait qu'il y ait actuellement 24 autres personnes en dialyse, et l'idée est de leur tendre la main également.

Quel que soit le projet que les dames décident d'entreprendre, nous nous rendons compte que Dieu nous guide. Dans un monde où tant de choses peuvent aller mal, c'est un réconfort pour ceux qui reçoivent ces édredons, enfants ou adultes, de savoir qu'il y a des membres de leur communauté qui essaient de leur tendre la main avec l'amour de Dieu. En s'enveloppant dans ces édredons, nous aimerions penser qu'ils sentent les bras de Dieu autour d'eux. Le poème suivant, écrit par un enfant avec l'aide de sa mère adoptive, en est un exemple.

ÉGLISE ADVENTISTE DU SEPTIÈME JOUR DE NORTH SYDNEY

*On I am scared...
I am hungry...
I feel lonely...
and so sad...*

*Why am I leaving?
Where are they taking me?
What is a foster home?
Did I do something wrong?*

*I am scared...
I am hungry...
I feel lonely...
I am sad...
It's making me cold*

*Why am I leaving my family behind?
I have no clothes...
I have no toys...
I have nothing with me...
What is a foster home?...*

*I am still sad...
I am hungry...
It's making me cold...*

*We are here?
Where is here?
What happens now?
Why am I shaking?
I am still sad...
I am hungry
It's making me cold...*

*She knows my name.
She does seem kind.
They say I'll like it here...but...*

*I am still sad...
I am hungry,...
It's making me cold...*

*I think she likes me...
Hot soup...and...a nice bath...
She passes me some warm pyjamas...*

What's in this bag? It's Love, she says...

*Oh...a stuffie??? For me??? Just for me???
Oh...a book to read??? It's just for me???
And...Oh, this special blanket...Forever? For me? I
now have a blanket that's made by love???*

*She tucks me in a warm cozy bed.
She says my blanket is like a nighttime Prayer.
She wipes my tears as I...start to feel...a little better...
In this, my blanket...made for me...I am safe.
And...I am wrapped in Love.*

*(poem) written with help from my foster child,
Sandi (MacQueen) Brown*

Par
Bryan Sweeney

Église Adventiste du Septième Jour de North Sydney

RACONTEZ NOUS CE QUI ARRIVE DANS VOS EGLISE!



COMMUNICATIONS

Seventh-day Adventist' Church
MARITIME CONFERENCE

Le département des Communications de la Fédération des Maritimes est intéressé de savoir ce qui se passe dans vos églises. Si il y a des événements ou des témoignages que vous aimeriez partager avec nous, s.v.p. envoyez par courriel à ron.marshall@maritimesda.com avant le 15 de chaque mois. Par exemple...le 15 octobre, 2024, le 15 décembre, 2024. Nous attendons de vos nouvelles!

Joy through Grief



Maritime Health Emphasis Day

Sabbath, March 30th, 2024.

**The road in this life can be a bumpy one.
Let us be there for one another.**

**“Rejoice with those who rejoice;
mourn with those who mourn.”**

Romans 12:15

Maritime Health Ministries



Bring a new student to Burman and receive \$1,000 for your church budget!

Hello! Burman University is excited to share a new collaborative opportunity for all Seventh-day Adventist churches across Canada. Do you want to contribute to the development of Seventh-day Adventist education by shaping the educational future of our children while also supporting your church's budget?

Follow these simple steps!

- Register your church for the program.
- Submit the names of potential new students to Burman.
- Motivate these students to study at Burman University.
- Earn \$1,000 for each student who enrolls at Burman University.

Conditions of the Program:

- The student must take at least 12 credits (80% course load) in a bachelor's degree or the 2-year Education after-degree program.
- Incentives do not apply to students enrolling in online programs.
- There is no limit to the number of incentives a church can receive.

Additional details:

- **Register your church** here today to participate in the program. Based on the information provided, the BU promo box will be sent to your church. Burman's advisor will contact the church representative for more details.
- **Submit the names** of prospective students who will enter university in the 2024/25 academic year in the form provided.
- **You will receive confirmation** from Burman University that these students are eligible. Churches will be eligible only for students not currently in Burman's prospective student database.
- **Motivate** students to request info from the Burman website.
- **Receive** \$1,000 for your church budget after the eligible student has enrolled in their program.

Have more questions?

Please feel free to contact Mario Parchment at mario@burmanu.ca or call him at **587-438-9244**. He'll be happy to assist you further. **Join the program today and let's work together to fulfill the mission that God has entrusted to us and contribute to a better future for our children!**